



PUMPKIN だより

2023年12月1日
ARINKOMURA



ピカピカと光るクリスマスツリーに目を丸くして興味津々！ずりばいや、あんよで近づいて一生懸命手を伸ばしています。早いもので今年もあと少し！色々な経験を通して一人ひとりが成長したことを改めて感じられ「すごいですね～！」「さすがです！」と子どもたちの成長を共に喜び合う事ができたことを嬉しく思います。

一步一步大きくなつていくなつていく子どもたちの姿を、これからも丁寧にに関わり、お手伝いさせて頂きたいと思ひます。



☆今月のねらい☆

- 寒さに慣れながら、感染症や体調の変化に留意し健康に過ごす。
- 保育者や友達と一緒に、リズムや音楽に合わせて体を動かすことを楽しむ。
- 好きな遊びを楽しみながら探索活動をたくさん行う。

☆今月の活動☆

- ◎シールをはってみよう！（ブーツ作り）
- ◎小麦粉粘土（感触あそび）
- ◎お散歩 お庭あそび おままごと
- ♪きらきら星 ♪たきび
- ♪あわてんぼうのサンタクロース

☆ミニミニ運動会☆

ちっちゃな ARINKOMURA のお庭でミニミニ運動会をしました！段ボールで作ったバスにのり、お山をめがけて一直線に走ってゴールしました。その様子を見ていた TOMATO さんがバスを引っ張るお手伝いをしてくれ、テラスからは「がんばれ～！」と可愛い応援の声も聞こえてきました。嬉しくて手を叩いて大喜びするお友達もいて楽しい運動会になりました！これからも、感染症などに気を付けながらも異年齢で交流を深めたくさん関わり合いを持ちたいと思ひます。そして、来年の運動会ではどんな姿が見られるか楽しみです♪



☆遠足ごっこをしました☆

ベビーカーやあんよでおっきな ARINKOMURA までお散歩をしました！広いお庭に大きなレジャーシートを敷いておやつタイム～♪ジュースとお菓子を食べてとにっこり笑顔！晴れた空の下で食べるおやつは一段とおいしくいつもと違う雰囲気で大満足のようでした！その後は保育園の周りをお話しながらのんびりとお散歩しました。お天気の良い日は積極的にお外に出てたくさん体を動かしていきたいと思ひます♪



よいしょ よいしょ
がんばれ～!!



みんなでたべるとおいしいね♪

